

Kolaborasi Babinsa Kodim 1427/Pasangkayu dan UPT Puskesmas Duripoku dalam Pendampingan Posyandu

M Ali Akbar - [SULBAR.INFORMAN.ID](https://sulbar.informan.id)

Dec 16, 2024 - 13:05



Pasangkayu – Babinsa Koramil 03 Baras, Kodim 1427/Pasangkayu, bersama UPT Puskesmas Duripoku menggelar pendampingan di Posyandu Edelways 4, Dusun Lebba Mario, Desa Sipakainga, Kecamatan Duripoku, Kabupaten Pasangkayu. Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya untuk mendukung program kesehatan masyarakat, terutama dalam memantau tumbuh kembang

anak dan ibu hamil di wilayah tersebut. Senin (16/12/2024)

Kegiatan pendampingan tersebut dihadiri oleh berbagai pihak terkait, termasuk Babinsa Desa Sipakainga, Serda Hardiman; Ketua TP PKK Desa Sipakainga, Parida; Kasi Pemerintahan Desa Sipakainga, Jusma; Bidang Desa Sipakainga, Hasmia, A.Md. Keb.; Petugas Imunisasi, Rahma, S.Kep.NS; Promkes, Asta Tamaria, S.Tr.Kes; Petugas Gizi, Akram Armin, M.Gz; Petugas SDIDTK, Kiki Santika, A.Md. Keb.; serta Ketua Kader Posyandu Edelways 4, Erni.

Serda Hardiman menjelaskan bahwa, sebagai Babinsa, peran mereka dalam pendampingan Posyandu sangat penting. "Pendampingan ini adalah bagian dari tugas kami untuk mendukung program kesehatan masyarakat serta memastikan tumbuh kembang anak dan ibu berjalan dengan baik demi kesejahteraan bersama. Kami juga menghimbau kepada ibu-ibu yang memiliki balita agar rajin-rajirlah ke Posyandu, karena ini adalah langkah penting untuk memantau kesehatan anak dan memastikan tumbuh kembang yang optimal," ujarnya.

Selain pemeriksaan kesehatan, kegiatan tersebut juga mencakup pemberian imunisasi dan penyaluran informasi mengenai gizi seimbang. Posyandu Edelways 4 menjadi salah satu tempat vital bagi masyarakat Dusun Lebba Mario dalam menjaga kesehatan anak dan ibu. Melalui kolaborasi yang baik antara Babinsa, pemerintah desa, serta tenaga medis dari Puskesmas Duripoku, diharapkan kualitas hidup masyarakat di Kecamatan Duripoku semakin meningkat.

Kehadiran Babinsa dalam kegiatan ini menegaskan komitmen TNI-AD untuk selalu hadir di tengah masyarakat, mendukung program-program pemerintah daerah, serta berkontribusi langsung terhadap kesejahteraan rakyat.

Dengan adanya kegiatan seperti ini, diharapkan masyarakat dapat lebih aktif dalam menjaga kesehatan dan mewujudkan generasi yang sehat dan berkualitas di Kabupaten Pasangkayu.